



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

SERVICIO RELIGIOSO. Sudáfrica, Marzo 5 (Reuters). Diecisiete ataúdes, de igual número de víctimas de la lucha racial, envueltos en la bandera del proscrito

movimiento Congreso Nacional Africano, son rodeados hoy por una multitud, durante la celebración de un servicio religioso. Pericleron en incidentes callejeros en Alexandria.

Violencia en Colombia antes de los comicios

Bogotá, Marzo 5 (AP). A cuatro días de las elecciones legislativas, la situación de orden público se deterioró en Colombia y por los menos 40 guerrilleros, seis campesinos y un militar murieron en combates y asaltos registrados en las montañas del occidente y las selvas del oriente de Colombia, informaron hoy las autoridades militares.

En la zona rural alejada al municipio de Jamundi, a 360 kilómetros al occidente de Bogotá tropas de la III Brigada del Ejército diearon muerte a unos 40 guerrilleros del "Batallón América", integrado por insurrectos de varios países latinoamericanos, en combates que comenzaron el Lunes y continúan hoy,

—Pasa a la página 9—

Empresarios rechazan acusación de sandinistas

Managua, Marzo 5 (UPI). Los empresarios opositores del régimen sandinista declararon hoy estar en contra de que se incremente "la lucha fratricida" en Nicaragua, y al mismo tiempo rechazaron las acusaciones del Gobierno de que son responsables de "todos los males" que padecen los nicaragüenses. "Estamos en contra del proyecto marxista-leninista

del Gobierno, pero eso no nos aísla", indicó Ramiro Guardán, Vicepresidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP) que agrupa a la oposición conservadora nicaragüense.

En una conferencia de prensa, el COSEP no se definió en favor ni en contra de que el Congreso de Esta-

—Pasa a la página 9—



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERTOS Y HERIDOS. Líbano, Marzo 5 (Reuters). Dos policías libaneses permanecen cerca de un automóvil que esta mañana, cargado de explosivos estalló en Saída. Por lo menos dos personas murieron y tres quedaron heridas en el atentado.

Weinberger: "Contras podrían ser destruidos"

Washington, Marzo 5 (UPI). El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo hoy al Congreso que los rebeldes antisandinistas "serán destruidos" si Estados Unidos se demora demasiado en darles ayuda militar.

En un testimonio ante la Comisión de Servicios Armados de la Cámara, Weinberger dijo que la ayuda de 100 millones de dólares pedida por el Presidente Ronald Reagan para los "contras" es necesaria para impedir el establecimiento de "una segunda Cuba" en el Hemisferio.

Dijo que la política de negociaciones no ha logrado

obtener que el Gobierno Sandinista limite las armas soviéticas y la presencia de asesores cubanos.

"¿Por cuántos meses, cuántos años, trataremos de continuar esta (negociación) de aproximación?", preguntó Weinberger. "Si esperamos demasiado las fuerzas de resistencia serán destruidas y también, por supuesto, las posibilidades de negociaciones significativas".

Reagan pidió 70 millones de dólares en ayuda militar para los "contras" y "30 millones en asistencia humanitaria". El Congreso cortó toda la ayuda militar a los

—Pasa a la página 9—

Quetzal mantendrá paridad con dólar

Guatemala, Marzo 5 (DPA). La moneda guatemalteca, el quetzal, mantendrá oficialmente su paridad con el dólar norteamericano dentro de un paquete de propuestas económico-financieras que el Presidente Vinicio Cerezo Arévalo someterá mañana a consideración de los sectores guatemaltecos para encauzar la política económica, fiscal, monetaria y cambiaria del país.

Fuertes vinculadas al estudio que el gobierno ha hecho sobre soluciones a la crisis económica que aflige al país, informaron a la Agencia Alemana de Prensa (DPA), que el presidente hará la propues-

ta "democráticamente" a todo el país, pero particularmente a los llamados grupos de presión: empresarios, sindicatos, universidades y otros.

Se indicó que Cerezo pondrá prácticamente "las cartas sobre la mesa", indicando con claridad cuáles son los problemas que heredó de pasados gobiernos y proponiendo las "medicinas" que, a su juicio, deben utilizarse para salvar los escollos de la situación, que ha sido calificada como una de las más graves que haya afrontado el país.

—Pasa a la página 35—



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADO. Manila, Marzo 5 (AP). José María Sison, fundador y presidente del Partido Comunista de Filipinas (declarado ilegal por Marcos), fue uno de los cuatro reos políticos comunistas liberados hoy por el gobierno.

Millonarios daños dejan disturbios de policía egipcia

El Cairo, Marzo 5 (DPA). Los recientes desórdenes provocados por miles de policías rebeldes en la zona de las antiguas pirámides egipcias, provocaron una disminución del 40 por ciento del turismo extranjero a la región, declaró hoy el Ministro de Turismo, Fuad Sultan, en El Cairo.

Dijo que casi 1,200 empleados en los tres lujosos hoteles atacados por los rebeldes, el Martes y Miércoles de la semana pasada, han perdido su trabajo. Calculó que los daños sufridos por los tres hoteles, el Holiday Inn Pyramids, el Holiday Sphinx y el Jolie Ville, ascendieron a 100 millones de dólares, ya que mil piezas en total presentar averías.

Reagan condiciona su viaje a Unión Soviética

Washington, Marzo 5 (AP). El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que no viajará a Moscú para una reunión cimerá en 1987 si él y el dirigente soviético Mikhail Gorbachev no pueden conseguir una fecha aceptable para una reunión en los Estados Unidos este año.

Reagan dijo que los fun-

clonarios soviéticos y norteamericanos examinan aún posibles fechas para la cumbre de este año, pero que no se ha llegado a ningún acuerdo aceptable para ambas partes.

Los Estados Unidos propusieron una reunión en Junio y los soviéticos han

—Pasa a la página 35—

España sin pruebas de la ETA en Nicaragua

Madrid, Marzo 5 (AP). El jefe del gobierno Felipe González dijo hoy que España no tiene pruebas de la posible presencia en Nicaragua de comandos de la organización separatista vasca ETA.

Entrevistado por una cadena radial, González fue consultado sobre declaraciones del Secretario de Estado norteamericano

George Shultz, según el cual Nicaragua estaría protegiendo en su suelo a varios grupos terroristas, entre ellos a la ETA.

González dijo no tener información alguna sobre operaciones de la ETA en Nicaragua.

"Por lo tanto, no creo que los comentarios (de Shultz) tengan base sólida", agregó.

Supuesto fusilamiento de Vitali Yurtchenko

Washington, Marzo 5 (DPA). Informaciones sobre el supuesto fusilamiento en la URSS, del agente soviético Vitali Yurtchenko, que tras pasarse en 1985 al gobierno norteamericano se presentó en la embajada soviética de los EE.UU. quedaron hoy sin confirmación oficial en Washington.

El portavoz adjunto de la Casa Blanca, Edward Dye-

rriyan, se refirió a rumores que empezaron a circular hace tres semanas en Europa, con posterioridad a que una emisora norteamericana difundiese la supuesta ejecución de Yurtchenko, para la cual habría sido obligada su familia a pagar la munición como símbolo de que ella es parcialmente responsable de las acciones de sus miembros.



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ARMAS Y MUNICIONES. Anderson, E.U., Marzo 5 (AP). El sargento Claude Zook, de la Policía Estatal de Indiana, muestra las armas y municiones descubiertas en un motel de esta ciudad. Estaban en posesión de seis sospechosos, que se presume, planeaban liberar a Roger Jaske, detenido en el Reformatorio de Indiana.